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平成２３年９月甲良町議会定例会 

一    般    質    問 
 

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

４ 番 

木 村 修 

 

 

 

 

  

 

１１１１、、、、３０７３０７３０７３０７号線池寺地先号線池寺地先号線池寺地先号線池寺地先のののの諸問題諸問題諸問題諸問題についてについてについてについて    

 

① ２～３年前に池寺と正楽寺の区から甲良養護学校

付近の国道３０７号線に信号機の設置要望を出し

ているが、県の対応とその後の進捗状況は。 

② 現在国道３０７号線を改良しているが、道路工事・

歩道工事の進捗率と完成予定は。 

 

 

２２２２、、、、四四四四ツツツツ塚古墳並塚古墳並塚古墳並塚古墳並びにびにびにびに周辺周辺周辺周辺についてについてについてについて    

 

①  四ツ塚古墳の成り立ちと維持管理は。 

② 横に流れている、島田川の管理は。 

 

 

３３３３、、、、サポートセンターサポートセンターサポートセンターサポートセンターのそののそののそののその後後後後についてについてについてについて    

 

①  今年３月の一般質問で、ライフサポートセンタ   

ーの不具合を指摘したが、その後の対応は。 

②  業者からの説明は。 

③  けんじいの家の利用状況は。 

・けんじいの家の管理条例について 

 

 

４４４４、、、、せせらぎのせせらぎのせせらぎのせせらぎの里里里里「「「「こうらこうらこうらこうら」」」」についてについてについてについて    

 

① 仮オープンの実績は。 

・オープン当初か少し落ち込んでいると思うが今後

の対策（取り組み）は。 

 

 

 

 

総 務 課 長 

 

 

建設課長 

 

 

 

 

 

社会教育課参事 

建設課長 

 

 

 

 

保 健 福 祉 課 長 

 

   〃 

   〃 

 

 

 

 

 

直売所準備室長 
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質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

４ 番 

木 村 修 

 

② 直売所の本格オープンの見通しは。 

  ・生産者の確保（町外も含めて）販売品の品質検査

等について 

③ 計画運営協議会とは。 

  ・協議会の設立趣旨は。 

  ・役員構成と選出方法・人数は。 

・協議会と生産組合と行政との関係は。 

 

直売所準備室長 

町  長 

 

直売所準備室長 

 

 

１ 番 

西 川 誠 一 

 

 

 

 

１１１１、、、、保険制度保険制度保険制度保険制度のののの窓口一元化窓口一元化窓口一元化窓口一元化についてについてについてについて    

 

住民課が国保・年金業務を、保健福祉課が介護保

険・後期高齢者医療・老人保険医療業務を担当してい

るが、高齢者にとっては窓口が２か所あり不便を感じ

るとの声を聞く。 

業務のスリム化も含めて見直し、どちらかに一元化

出来ないか。もし出来ないとすればどの様な要因があ

るのか報告を求めます。 

 

 

２２２２、、、、人口減少問題人口減少問題人口減少問題人口減少問題についてについてについてについて    

 

① 国勢調査発表で当町は最少人口の町となりました

が減少の歯止め、いや増加に向けた施策を講じてい

るのか報告を求めます。 

② 若者や結婚を機に他市町に転出する人が多いと聞

くが、どのような原因と推定しているのか。 

③ 一人暮らし・高齢者家族が更に増加する事が予想さ

れ、福祉予算が拡大する事は必至である。 

早急に対策を講じないと取り返しのつかない事に

なるのではと思うがどうか。 

 

 

 

 

 

住民課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

企 画 監 理 課 長 

 

 

   〃 

 

保 健 福 祉 課 長 
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質 問 者 質   問   事   項 答弁を求

める者 

 

 

１ 番 

西 川 誠 一 

 

④ 町職員はそれぞれ事業計画を実施されているが一

度、各字への補助金事業を見直す事も一策と考えるがど

うか。 

⑤ 東京電力福島第一発電所周辺では、２０年近く自宅

に戻れないという報道もなされているが、空き家を活用

した農業者の家族ぐるみでの移住受け入れを検討して

みてはどうか。 

 

 

３、採用計画について 

 

①  来年度職員採用は何名なのか。 

 

 

４、エネルギー問題について 

 

①  原子力発電問題の対応について、現状報告を求めま 

す。 

②  太陽光パネル発電のメリット・デメリット、実施状 

況の報告を求めます。 

 

 

５、犬上川周辺について 

 

① 金屋頭首工より下流の堤外地は、雑木・竹にて荒廃

している。小川原地先附近は除去が実施されたが、

また生えてきている。 

多賀町と協力して環境美化や防災面から堤防強化と水

辺の環境整備を行い、住民に安心と潤いを与えまた子ど

もには学習の場として、観光の天然鮎等の釣り場を備え

た多目的親水公園の整備を国や県に働きかけてはどう

か。 

 

 

 

総務課長 

 

 

企画監理

課長 

産業課長 

 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

総務課長 

 

産業課長 

 

 

 

 

 

建設課長 

町  長 
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質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

２ 番 

丸 山 恵 二 

 

1111、、、、子育子育子育子育てててて支援支援支援支援センターセンターセンターセンター    

 

① 周りのフェンスの設置はどのように考えているの

か。 

 

② 現在は、正職員は２人しかいないが、今後、正職員

を増やす予定はあるのか。 

 

 

２２２２、、、、グループハウスグループハウスグループハウスグループハウス    

 

① 現在の入居状況はどの様になっていますか。 

② 今後、入居者が入る予定はありますか。 

 

 

３３３３、、、、町民町民町民町民グランドグランドグランドグランド    

 

① 水路の溝ぶたかけてあげてほしい。 

② 野球の大会などが開かれると普段よりも交通量が

増え、人の出入りも増えて危険なので、警備員を配

置してはどうか。 

 

 

４４４４、、、、建設業界建設業界建設業界建設業界    

 

① 最近は、町の工事に町外の建設業者が増えてきて、

町の建設業者に仕事がまわりにくくなってきてい

るので、もう少し町の建設業者を支援してほしい。

また、町外の建設業者には条件を付けてはどうか。 

 

 

５５５５、、、、広聴活動広聴活動広聴活動広聴活動    

 

① 甲良町でも住民の皆さんのご意見を町政に反映す

るために、愛荘町が行っているハガキを使って住民

の声を聴く広聴活動を取り入れてみてはどうか。 

 

 

 

教育次長 

 

 

  〃 

 

 

 

 

 

保健福祉課長 

  〃 

 

 

 

 

社会教育課参事 

  〃 

 

 

 

 

 

 

企画監理課長 

 

 

 

 

 

 

 

企画監理課長 
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質 問 者 質   問   事   項 答弁を求

める者 

 

 

１０ 番 

山 田 壽 一 

 

１、今、甲良町が一番課題としている問題について 

 

① 人口が、県内でも一番少ない町になってしまいまし

たが、甲良町としてこの状況をどの様に考えているの

か。 

② 若い人たちの甲良町離れが目立っていますが、原因

は何と考えられるか。 

 

 

２、湖東三山インター開通に伴い利用活用度は 

 

① 湖東三山インターが２４年に開通予定ですが、甲良

町としてはインター開通荷よって、どの様なインフラ整

備を考えているのか。 

② 工場誘致は考えておられるのか。 

 

 

３、道の駅事業について 

 

① 事業が２４年に計画と聞いていますが、併せて直売

所の拡大をと聞いていますが内容の説明をお願いしま

す。 

② 補助金の交付内容は。 

 

 

４、入札について 

 

① 現在までの入札状況の説明をお願いします。 

② 工事の下請け体制はどの様に指示しているか。 

 

 

５、これからの甲良町について 

 

① 北川町長の今後の甲良町についてのビジョンをお

聞きします。 

            

 

 

企画監理

課長 

 

  〃 

 

 

 

 

 

企画監理

課長 

 

  〃 

 

 

 

 

産業課長 

 

   

  〃 

 

 

 

 

企画監理

課長 

 

 

  〃 

 

町  長 
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質 問 者 質   問   事   項 答弁を求

める者 

 

１０ 番 

山 田 壽 一 

 

② また、今の人事体制で甲良町行政に問題はないか。 

③ 町長の職務をこなすには、立場上、激務であると考

えますか。 

 

町  長 

  〃 

 

 

６ 番 

宮 嵜 光 一 

 

 

 

１、交通安全について 

 

① 町内の交通安全について 

  長寺の交差点の事故の状況と対策について 

 

 

２、長寺センターの件について 

 

① ６月７日の朝に発見された、長寺センター玄関に雑

草や植木鉢が散乱していた。 

  以前から夜中に中学生らしい６～７人がたむろし

ていたが・・・ 

 

 

３、大阪大東市人権教育研究協議会の現地犬種会につい

て 

 

① この研修会は、公務で行われたのか。 

② 大東市からの検収依頼の公文書はあるのか。 

③ この研修会は誰が受けたのか。主催は。 

④ 誰が出席したのか。 

 

 

４、全国人権同和研修会の旅費は甲良町から支出してい

るのか 

 

① 甲良町から誰が出張したのか。 

② 公費での旅費の支給は・・・ 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

 

長寺セン

ター館長 

 

 

 

 

 

 

 

教育次長 

  〃 

  〃 

  〃 

 

 

 

 

 

長寺セン

ター館長 

   〃 
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質 問 者 質   問   事   項 答弁を求

める者 

 

 

６ 番 

宮 嵜 光 一 

 

５、上水道の有収率が去年より低くなったと聞くが 

 

① 老朽管の整備は完成したのか。 

② 低くなった理由で考えられることは・・・ 

 

 

６、有害図書の自動販売機の件 

 

① ２年前の一般質問で、平成２１年度末で完全撤去す

ると聞いていたが、その後どうなっているのか。 

 

 

７、３月議会で議員資格審査について寛大な判断をした

が・・・ 

 

① 来年１月、町議会議員選挙が予定されているが、同

じような立場の方が、立候補されたらどうするのか。 

② 住基に登録していればいいのか・・・ 

③ 明らかに虚偽の記載なら・・・ 

 

 

 

水道課長 

 

 

 

 

 

社会教育

課参事 

 

 

 

 

 

選挙管理

委員長 

総務課長 

  〃 

  〃 

 

 

 

２ 番 

丸 山 光 雄 

 

 

 

１、交通安全施設について 

 

① 町の担当課は、どのように対応したのか。 

② 県は、どのように改善するとしているのか。 

 

 

 

 

 

建設課長 

  〃 
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質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

 

２ 番 

丸 山 光 雄 

    

２２２２、、、、段差段差段差段差のののの解消解消解消解消についてについてについてについて    

 

① ６月議会では、道路法第２４条の適用と答弁した

が、問題となっている道路から住宅に侵入する際の

段差は、もともと改良事業で、住宅が建設される前

に施工されたもので、その後、宅地の区画ができ、

住宅への侵入箇所が仮に設定されていたもので、後

に建設された住宅の構図とは異なる場合も出てく

ることから、町民の責任と負担で改良するものには

当たらないと考える。 

よって、町の責任で改善すべき。 

 

 

３３３３、、、、燃燃燃燃えるごみのえるごみのえるごみのえるごみの収集収集収集収集についてについてについてについて    

 

① この８月で、週２回の収集は終わったが、９月から

も通年、週２回の回収をすべき。 

② ９月からは、ごみの排出量が減る統計はあるのか。 

  あるならば、公表をすべきだが。 

 

 

４４４４、、、、手抜手抜手抜手抜きききき工事工事工事工事のののの疑惑疑惑疑惑疑惑にこたえるにこたえるにこたえるにこたえる誠実誠実誠実誠実なななな検査体制検査体制検査体制検査体制のののの確立確立確立確立

をををを    

 

① やっとコア抜き検査を実行したが、場所の選定はだ

れがしたのか。 

② 一か所だけでは、疑惑は解消できないのでは。 

③ 疑惑の持たれた工事だから、よりていねいな検査が

求められる。 

  ・職員が立ち会ったのか。 

  ・第三者を立ち会わせるべきではないのか。 

  ・検査の当日になってからしか連絡をしなかったの

はなぜか。 

 

 

 

 

建設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住民課長 

 

  〃 

 

 

 

 

 

 

水道課長 

 

  〃 

  〃 
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質 問 者 質質質質            問問問問            事事事事            項項項項    答弁を求

める者 

 

２ 番 

丸 山 光 雄 

    

④④④④    毅然毅然毅然毅然としたとしたとしたとした対応対応対応対応がががが求求求求められるめられるめられるめられる。。。。    

        ・・・・今後今後今後今後、、、、手抜手抜手抜手抜きききき工事工事工事工事がががが明明明明らかになったらかになったらかになったらかになった場合場合場合場合、、、、業者業者業者業者にににに

対対対対するするするする処分処分処分処分はどうするのかはどうするのかはどうするのかはどうするのか。。。。    

        ・・・・不正不正不正不正をををを正正正正すすすす町長町長町長町長のののの姿勢姿勢姿勢姿勢がががが試試試試されているがされているがされているがされているが、、、、どうどうどうどう考考考考

えるかえるかえるかえるか。。。。    

 

企画監理

課長 

町  長 

 

 

１１ 番 

西 澤 伸 明 

    

    

１１１１    一般廃棄物処理広域化事業一般廃棄物処理広域化事業一般廃棄物処理広域化事業一般廃棄物処理広域化事業についてについてについてについて    

    

ゴミゴミゴミゴミ問題問題問題問題はははは私達私達私達私達のののの一番身近一番身近一番身近一番身近なななな課題課題課題課題のののの一一一一つつつつ。。。。住民住民住民住民とととと行政行政行政行政がががが

良良良良くくくく話話話話あいあいあいあい、、、、合意合意合意合意をつくりながらすすめることがをつくりながらすすめることがをつくりながらすすめることがをつくりながらすすめることが肝要肝要肝要肝要。。。。    

①①①①    石寺地先石寺地先石寺地先石寺地先のののの断念断念断念断念によるによるによるによる教訓教訓教訓教訓をををを踏踏踏踏まえまえまえまえ、、、、建設予定候補建設予定候補建設予定候補建設予定候補

地選定地選定地選定地選定もももも含含含含めためためためた現在現在現在現在のののの進捗状況進捗状況進捗状況進捗状況とととと課題課題課題課題のののの報告報告報告報告をををを求求求求めるめるめるめる。。。。    

②②②②    「「「「促進協議会促進協議会促進協議会促進協議会」」」」とととと彦根愛知犬上広域行政組合彦根愛知犬上広域行政組合彦根愛知犬上広域行政組合彦根愛知犬上広域行政組合とのとのとのとの位位位位

置置置置づけづけづけづけ、、、、両組織両組織両組織両組織のののの役割分担役割分担役割分担役割分担はははは。。。。    

③③③③    平成平成平成平成３０３０３０３０年年年年をををを事業事業事業事業のののの完了目標完了目標完了目標完了目標としているようだがとしているようだがとしているようだがとしているようだが。。。。    

    

    

２２２２        ＫＫＫＫモールモールモールモール前交差点前交差点前交差点前交差点のののの信信信信号機設置号機設置号機設置号機設置についてについてについてについて    

    

①①①①    行政行政行政行政としてもとしてもとしてもとしても重要重要重要重要なななな位置位置位置位置づけでづけでづけでづけで対応対応対応対応をををを。。。。    

    

    

３３３３、、、、住民住民住民住民にににに心寄心寄心寄心寄りそったりそったりそったりそった事務運営事務運営事務運営事務運営をををを課税課税課税課税をめぐってのをめぐってのをめぐってのをめぐっての事事事事

例例例例からからからから    

    

①①①①    今年度以降今年度以降今年度以降今年度以降にににに絞絞絞絞ってってってって、、、、事務間違事務間違事務間違事務間違いをいをいをいを指摘指摘指摘指摘されたされたされたされたケーケーケーケー

ススススのののの有無有無有無有無はははは。。。。件数件数件数件数とそのとそのとそのとその内容内容内容内容はははは。。。。    

②②②②    事務間違事務間違事務間違事務間違いがいがいがいが起起起起きたきたきたきた原因原因原因原因をををを検討検討検討検討したかしたかしたかしたか。。。。そのそのそのその結果結果結果結果

はははは。。。。    

③③③③    全体全体全体全体のののの方針方針方針方針にもにもにもにも、、、、具体的作業具体的作業具体的作業具体的作業にもにもにもにも間違間違間違間違いはなかったいはなかったいはなかったいはなかった

かかかか。。。。    

・・・・年年年年12121212月議会月議会月議会月議会でででで指摘指摘指摘指摘したことがしたことがしたことがしたことが生生生生かされたかかされたかかされたかかされたか。。。。    
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質 問 者 質質質質            問問問問            事事事事            項項項項    答弁を求

める者 

 

 

 

１１ 番 

西 澤 伸 明 

    

    

４４４４、、、、旧同和対策事業旧同和対策事業旧同和対策事業旧同和対策事業のののの延長延長延長延長をををを続続続続けていいのかけていいのかけていいのかけていいのか    

    

①①①①    法的根拠法的根拠法的根拠法的根拠とととと実体的根拠実体的根拠実体的根拠実体的根拠をどこにをどこにをどこにをどこに求求求求めるのかめるのかめるのかめるのか。。。。    

②②②②    防火水槽防火水槽防火水槽防火水槽はじめはじめはじめはじめ、、、、地域地域地域地域によるによるによるによる格差格差格差格差のあるのあるのあるのある事業事業事業事業のののの内容内容内容内容

はははは。。。。    

③③③③    「「「「人権人権人権人権」」」」のののの定義定義定義定義がゆがめられているがゆがめられているがゆがめられているがゆがめられている現状現状現状現状はないかはないかはないかはないか。。。。    

    

    

５５５５、、、、町民町民町民町民のくらしのくらしのくらしのくらし・・・・健康支援健康支援健康支援健康支援こそこそこそこそ町政町政町政町政のののの中心中心中心中心にににに    

    

①①①①    「「「「県下一番県下一番県下一番県下一番のののの平均寿命平均寿命平均寿命平均寿命がががが低低低低いまちいまちいまちいまち」」」」のののの返上返上返上返上をををを中心中心中心中心のののの

目標目標目標目標にににに。。。。    

②②②②    原因除去原因除去原因除去原因除去とそれをとそれをとそれをとそれを達成達成達成達成するためのするためのするためのするための具体策策定具体策策定具体策策定具体策策定をををを。。。。    

③③③③    直売所直売所直売所直売所がこのがこのがこのがこの目的達成目的達成目的達成目的達成をすすめるをすすめるをすすめるをすすめる中心柱中心柱中心柱中心柱のののの一一一一つにつにつにつに

位置位置位置位置づけられるのではづけられるのではづけられるのではづけられるのでは。。。。    

    

    

６６６６、、、、濱野前議員濱野前議員濱野前議員濱野前議員のののの審査請求審査請求審査請求審査請求にかかにかかにかかにかかったったったった経費経費経費経費のののの請求請求請求請求についについについについ                

        てててて    

    

①①①①    審査請求審査請求審査請求審査請求をををを濱野前議員自濱野前議員自濱野前議員自濱野前議員自らららら取取取取りりりり下下下下げたことでげたことでげたことでげたことで、、、、濱野濱野濱野濱野

前議員前議員前議員前議員にににに請求請求請求請求できるのではできるのではできるのではできるのでは。。。。法的法的法的法的にもにもにもにも実際実際実際実際のののの手続手続手続手続きでもきでもきでもきでも

検討検討検討検討をををを。。。。    

    

    

７７７７、、、、過去過去過去過去のののの不正疑惑不正疑惑不正疑惑不正疑惑のののの調査調査調査調査とととと解決解決解決解決をををを    

    

①①①①    タイタイタイタイ王国王国王国王国からのからのからのからの贈贈贈贈りりりり物物物物とととと言言言言われているわれているわれているわれている金金金金のののの仏像仏像仏像仏像はははは。。。。

②②②②    「「「「東小学校教育基金管理委員会東小学校教育基金管理委員会東小学校教育基金管理委員会東小学校教育基金管理委員会」」」」のののの金銭疑惑金銭疑惑金銭疑惑金銭疑惑ががががウワウワウワウワ        

ササササされているがされているがされているがされているが。。。。調査調査調査調査したのかしたのかしたのかしたのか。。。。    
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